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МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА

РЕШЕНИЕ

29.04.2010                          № 175

Об утверждении результатов
публичных слушаний по проекту отчета
об исполнении бюджета муниципального
образования «Город Таганрог» за 2009 год

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации  местного  самоуправления в
Российской  Федерации»,  Решением  Городской  Думы  от  29.09.2005  №117  «Об  утверждении  Положения  «О  порядке  проведения
публичных   слушаний  в  городе  Таганроге»,  Решением  Городской  Думы  от  24.03.2010  №164  «Об  утверждении  проекта  отчета  об
исполнении  бюджета  муниципального  образования  «Город  Таганрог»  за  2009  год  и  вынесения   его   на   публичные   слушания»,
Городская Дума

РЕШИЛА:

1. Утвердить  результаты  публичных  слушаний  по  проекту  отчета  об  исполнении  бюджета  муниципального  образования   «Город
Таганрог» за 2009 год (приложение).

2. Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.):
2.1.   рассмотреть  поступившие  от  жителей  предложения,  не  связанные  c  отчетом  об  исполнении  бюджета  муниципального

образования  «Город  Таганрог»  за  2009  год,  проработать  возможность  их  решения  и  проинформировать  граждан  о  принятых
мерах;

2.2.   обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.
3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному опубликованию.
4. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога Федянина Н.Д.

Председатель Городской Думы
города Таганрога           Ю. Стефанов

Приложение
к  Решению Городской Думы

   от 29.04.2010 №175

Результаты публичных слушаний
 по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2009 год  

Предложения и замечания внесены:

№
Предложения  и  замечания

Решение, принятое
по данному
предложению

Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка на закон

      1)  Радченко Николай Петрович – житель города: 
1 Что  такое  «Упрощенная  система

налогообложения»  (приложение  2,
статья  «Налоги  на  совокупный
доход»)?

дать
разъяснения

Упрощенная  система  налогообложения  (УСНО)  установлена  главой  26.2
Налогового  кодекса Российской Федерации.  Налогоплательщики  имеют  право
уплачивать налог по УСНО если их доходы за год не превышают 60 млн. руб.
При  этом  они  освобождаются  от  уплаты  других  налогов: налога  на  прибыль,
налога на имущество организаций, налога на добавленную стоимость. Переход
на УСНО носит заявительный характер.

2 В  разделе  «Государственные
вопросы» (приложение  3)  есть  статья

дать
разъяснения

В  марте  2009  года  прошли  выборы  депутатов  в  Городскую  Думу  города
Таганрога,  на  проведение  которых  и  были  израсходованы  средства  в  сумме



16

расходов  «Обеспечение  проведения
выборов  и  референдумов»,
исполнение  по  которой  составило
6 394,4  тыс.  руб.  Сколько  было
потрачено именно на референдумы?

6394,4  тыс.  рублей.  В  то  же  время,  в  2009  году  в  городе  Таганроге  не  было
предусмотрено  проведение  референдумов,  заявки  от  главных  распорядителей
не  поступали.  Наименование  раздела  («Обеспечение  проведения  выборов  и
референдумов») установлено в  соответствии  с федеральным  классификатором
расходов бюджета.

3 В  бюджете  на  экологию  предусмотрены
очень  маленькие  суммы.  Прошу  обратить
на  это  внимание  при  формировании
бюджета на следующий год. 
Кроме  того,  согласно  Приложению  6

«Отчет о расходовании средств резервного
фонда  Администрации  г.Таганрога   за  
2009  год»  из  резервного  фонда  не
выделены средства на экологию, почему?

дать
разъяснения

Согласно  уточненному  плану  на  01.04.2010г.  в  бюджете  города  Таганрога
запланированы следующие расходы:

1 259,5  тыс.  руб.  на  разработку  проекта  и  внедрение  первой  очереди  городской
автоматизированной  системы  экологического  мониторинга  состояния  окружающей
среды г. Таганрога;

643,7 тыс. руб. на мероприятия по охране окружающей среды ( в том числе: 100,0 –
содержание  особо  охраняемых  природных  территорий;  100,0  –издание  сборников  «О
состоянии  окружающей  среды  города  Таганрога»,  «Экоэрудит»;  50,0  тыс.  руб.  –
издание  наглядно-агитационных  материалов  по  Красной  книге  Ростовской  области;
129,3  тыс.  руб.  на  проведение  мероприятий  в  рамках  Дня  защиты  от  экологической
опасности под девизом «Экология. Безопасность. Жизнь.» - проведение конференций и
семинаров;  12,0  тыс.  руб.  на  информационное  обеспечение  программного  продукта,
автоматизирующего  деятельность  экологической  службы  Администрации
«Эколог-город»; 10,8 тыс. руб.  на проверку и приобретение расходных материалов для
приборов аналитического контроля за состоянием воздуха; 21,6 тыс. руб.  на участие в
областных слетах, предусмотренных областной целевой программой в области охраны
окружающей  среды  и  рационального  природопользования;  220,0  тыс.  руб.  на
выполнение  мероприятий  по  организации  детско-юношеского  экологического
движения.);

603,2  тыс.  руб.  на  организацию  мероприятий  в  городских  лесах  (5  урочищ)  в
соответствии с Лесохозяйственным регламентом.

Кроме  того,  на  содержание  зеленых  насаждений,  посадку  деревьев,  кустарников,
устройство клумб в бюджете г. Таганрога на 2010 г. предусмотрено 43983,8 тыс. руб.

В  соответствии  с  Постановлением  Администрации  г.Таганрога  от  30.11.2009г.
№5844  «О  внесении  изменений  в  постановление  Мэра  города  Таганрога  «Об
утверждении  Положения  «О  порядке  расходования  средств  резервного  фонда
Администрации  города  Таганрога»»   средства  резервного  фонда  расходуются  на
финансирование  непредвиденных  расходов  и  мероприятий  по  вопросам  местного
значения, не предусмотренных в бюджете города. 

Поскольку  в  бюджете  предусмотрены  средства  на  мероприятия  по  защите
окружающей среды и экологии, расходование на эти  цели средств резервного фонда в
нарушение указанного Постановления недопустимо.

4 На  работы  по  благоустройству  было
потрачено 231 962 тыс. руб., отчет сделан
хорошо,  ясно  и  четко.  Кто  сможет
подтвердить  все  эти  расходы?  Например,
в  зимний  период  за  последние  три  года
из-за  гололеда  травмировано  10 212
человек.  Это  некачественные  работы  по
благоустройству.  Предлагаю  снимать  эти
суммы  с  благоустройства  и  платить  их
медработникам.  В  этом  году  пескопасту
использовали  плохо.  Это  связано  и  с
транспортом,  который  очень  плохо  ходит
по  нечищеным  дорогам,  дороги  плохо
ремонтируются. Удивило практически 100
%  выполнение  по  транспортному  налогу.
Некоторые  транспортные  предприятия
нарушают  схему  и  график  движения,
работая,  где  им  хочется,  в  то  время  как
народ  идет  в  зимнее  время  и
травмируется.  Предприятие
«Пассажиртранс»,  которое  должно
обслуживать  маршрут  с  заходом  в
«Дубки»,  не  посылает  ни  одной  из  8
маршруток.  На  предприятии
«Пассажиртранс»  схему  маршрута  не
выполняют,  маршрутки  используются  по
выгодным  для  них  схемам  и несмотря  на
многочисленные  обращения  в  отдел
транспорта  и  городскую  администрацию
сдвигов  в  пользу  жителей  от  этих
маршрутов  нет.  В  этом  районе
расположены профилакторий «Ивушка» и
онкологический  диспансер,  кроме  того  в
этом  районе  дороги  и  тротуары  требуют
благоустройства.

принять к сведению Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по вопросам
городского  хозяйства  (Ревко  С.А.)  для  принятия  мер  и  подготовки  ответа  жителю
города.

В соответствии со статьей 35 Бюджетного кодекса Российской Федерации одним из
принципов,  на  которых  основана  бюджетная  система  страны,  является  принцип
общего  (совокупного)  покрытия  расходов  бюджетов,  а  именно:  расходы  бюджета  не
могут  быть  увязаны  с  определенными  доходами  бюджета  и  источниками
финансирования дефицита бюджета. Таким образом, налоговые и неналоговые доходы
(включая  транспортный  налог),  поступающие  в  бюджет  города,  не  имеют  целевое
назначение и расходуются на нужды города в целом.

5 По  моему  мнению,  большинство
проблем  исходят  от  самих  жителей.
Пользуясь  этой  трибуной,  обращаюсь  к
горожанам  с  просьбой  самим
поддерживать порядок в городе.

принять к сведению Городская  Дума  города  Таганрога  и  Администрация  города  полностью
поддерживают данное предложение.
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2)  Сулин Александр Александрович – житель города:
6 Можно  ли   обеспечить  контроль  от

населения  за  бюджетом  города?  После
публичных  слушаний  11  ноября  обещали
в  «Таганрогской  правде»  опубликовать
ответы,  они  были  опубликованы  только
15 декабря, мои вопросы были искажены,
острые вопросы исказили. 

дать
разъяснения

В  целях  обеспечения  прав  граждан  на  участие  в  осуществлении  местного
самоуправления,  учета  их  мнения  при  принятии  муниципальных  правовых  актов,
затрагивающих  их  права  и  интересы,  контроль  населения  за  бюджетом  города
осуществляется следующим образом.

В  соответствии  с  Федеральным  законом  от  06.10.2003  №  131-ФЗ  «Об  общих
принципах  организации  местного  самоуправления  в  Российской  Федерации»  и
Уставом  муниципального  образования  «Город Таганрог» принято Решение  Городской
Думы  г.  Таганрога  от  29.09.2005  №  117  «Об  утверждении  Положения  «О  порядке
проведения  публичных  слушаний  в  городе  Таганроге»  в  соответствии   с  которым
проводятся  публичные  слушания  по проектам  бюджета  города  Таганрога  и отчетах  о
его исполнении.

В соответствии с Решением Городской Думы города Таганрога от 25.10.2007 № 536
«Об  утверждении  Положения  «О  бюджетном  устройстве  и  бюджетном  процессе
муниципального  образования  «Город  Таганрог»  принимаются  Решения  Городской
Думы  об  утверждении  отчета  об  исполнении  бюджета  города  Таганрога,
ежеквартальных  сведений  о  ходе  исполнения  бюджета  города  Таганрога,  а  также
годового  отчета  о  его  исполнении,  которые  в  установленном  порядке  подлежат
официальному опубликованию в средствах массовой информации, а также размещены
на  официальном  сайте.  Население  города  имеет  доступ  к  данной  информации,  на
основе чего может осуществлять контроль за исполнением бюджета города.

В  соответствии  с  Федеральным  законом  от  02.05.2006  №  59-ФЗ  «О  порядке
рассмотрения  обращений  граждан  Российской  Федерации»,  Областным  законом  от
18.09.2006  №  540-ЗС  «Об  обращениях  граждан»  и  постановлением  Главы
Администрации  (Губернатора)  Ростовской  области  от  29.11.2007  №  468  «О  мерах  по
совершенствованию  работы  с  обращениями  граждан»,  граждане  имеют  право
обращаться  лично, а  также направлять  индивидуальные  и коллективные  обращения  в
органы местного самоуправления и должностным лицам. 

Таким образом, в случае возникновения  вопросов по формированию  и исполнению
бюджета города, граждане вправе направить обращения и предложения, которые будут
рассмотрены в установленном действующим законодательством порядке.

11  ноября  2009  года  состоялись  публичные  слушания  по  проекту  бюджета  г.
Таганрога  на  2010  год.  26  ноября  2009  года  Городская  Дума  приняла  Решение  №92
«Об  утверждении  результатов  публичных  слушаний  по  проекту  бюджета
муниципального  образования  «Город  Таганрог»  на  2010  год».  В  соответствии  со
статьей  42  Устава  города  Таганрога  Решение  №92  было  опубликовано  в  течение  30
дней  с  момента  его  подписания.  Опубликование  состоялось  15  декабря  в  газете
«Таганрогская правда» №348-350. 

7 Зачем  уничтожили  «Дом  учителя»?
Ведь  Президент  России  Д.А.Медведев
объявил этот год «Годом учителя»? После
войны  там  выступали  дети,  развлекая
раненых бойцов

дать
разъяснения

Направить  письменное  обращение  заместителю  Главы  Администрации  по
социальным  вопросам  (Липовенко  Е.В.)  для  рассмотрения  обращения  и  подготовки
ответа жителю города.

В  целях  развития  социальной  и  творческой  активности  молодежи,  создания
благоприятных  условий  для  качественной  организации  ее  культурно-досуговой,
художественно-просветительской  и  информационной  деятельности,  эффективного
использования  муниципального  имущества  МОУ  ДОД  «Дом  учителя»,  являющегося
объектом  культурного  наследия  («Мемориальное  здание  коммерческого  суда  1820-е
г.г»  по  адресу:  ул.  Петровская,  89  в  г.  Таганроге),  был  перепрофилирован  в
МУК «Молодежный центр» в соответствии с  Постановлением  Мэра  города  Таганрога
от  27.09.2006г.  №  4051  «О  перепрофилировании  муниципального  образовательного
учреждения  дополнительного  образования  детей  «Дом  учителя».  На  ремонт  и
реставрацию  здания  МУК  «Молодежный  центр»  (Литер  А)  объекта  культурного
наследия  «Мемориальное здание коммерческого суда 1820-е  г.г», за  период  2007-2009
г.г. были направлены средства местного бюджета в сумме 3 193,6 тыс. руб. Выполнены
работы  капитального  характера  в  части  ремонта  и  реставрации  помещений,  ремонта
коммунальных  сетей,  ремонта  фасада  (с  предварительной  разработкой  паспорта
колеров),  выполнены  реставрационные  работы  дверей,  ставень,  кованых  решеток  и
крыльца здания.

На  момент  принятия  решения  о  перепрофилировании  муниципального
образовательного  учреждения  «Дом  учителя»  в  муниципальное  учреждение  культуры
«Молодежный  центр»,  было  решено  оставить  обязанность  по  проведению  всех
мероприятий учителей, ветеранов за вновь созданным учреждением.

В  настоящий  момент  в  здании  МУК  «Молодежный  центр»  расположены  и
действуют:  любительский  театр  «Сад»,  молодежный  театр  Нонны  Малыгиной,
научно-литературное общество «НЛО», штаб Союза молодежи Таганрога.  Кроме того,
в  данном  здании  по-прежнему  на  безвозмездной  основе  занимает  помещение  
профсоюз работников  образования.

8 29  января  отмечали  150-летие  А.П.
Чехова.  Для  кого  были  мероприятия?
Жителей  не  выпускали  за  ограждения,
везде была милиция.

дать
разъяснения

Мероприятия по празднованию 150-летия А.П. Чехова были проведены для жителей
и  гостей  города.  С  целью  охраны  их  жизни  и  порядка  были  привлечены  работники
правоохранительных органов.

Мероприятия,  проводившиеся  в  городе,  утверждены  Постановлением
Администрации г. Таганрога от 30.11.2009 №5835 «Об организации и проведении в г.
Таганроге  торжественного  празднования   150-летия  со  дня  рождения  А.П.  Чехова».
Перечень мероприятий будет направлен жителю города дополнительно.
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9 Верните  городу  заводы,  люди  уезжают
из  города.  Море  без  рыбы,  ученые
говорят,  что  вернуть  рыбу  невозможно.
Зачем  уничтожен  судоремонтный  завод?
Я  отработал  больше  50  лет,  все
разрушено,  уничтожено:  милиция  не
работает,  здравоохранения  нет,
образования нет.

дать
разъяснения

Направить  письменное  обращение  первому  заместителю  Главы  Администрации
(Курьянов А.Ф.) для рассмотрения обращения и подготовки ответа жителю города.

Исторически  бюджет  г.  Таганрога  является  социально  направленным, по  отраслям
социальной  сферы  (образование,  культура,  здравоохранение,  физическая  культура,
спорт,  социальная  политика)  исполнение  за  2009  год  составило  2 797,5  млн.руб.  или
73,3% всех расходов бюджета, что выше уровня  2008 года на 691,3 млн. руб.

По  сравнению  с  2008  годом,  значительно  возросли  расходы  образование  (  +307,8
млн.  руб.),  культуру,  кинематографию,  средства  массовой  информации  (+116,3  млн.
руб.) и социальную политику (+254,6 млн. руб.).

В  процентном  отношении  к  общим  расходам   (3 819,1  млн.  руб.)  на  образование
направлено  –  33,4  %  всех  расходов  бюджета,  культуру,  кинематографию,  средства
массовой информации – 7,5%,  социальную политику – 22,2%.

10 Прошу  вернуть  Е.С.  Митякова,
бывшего  заместителя  председателя
горисполкома,  заслуженного  строителя
России,  он  и  выполнит  работы  по
берегоукреплению,  и  восстановит  все
разрушенное. 

дать
разъяснения

В 2007 году на «Берегоукрепление и противооползневые мероприятия на побережье
Азовского  моря  в  районе  балки  Валовая  и  балки  Черепаха  в  г.Таганроге  РО
(Благоустройство  береговой  полосы  в  р-не  гостиницы  «Приазовье»  и
санатория-профилактория  «Тополь»  (участок  4)»  было  выделено  50 000,0тыс.руб.  за
счет средств Федерального бюджета.

В 2008 году:
- на «Берегоукрепление и противооползневые мероприятия на  побережье  Азовского

моря   в  районе  балки  Валовая  и  балки  Черепаха  в  г.Таганроге  Ростовской  области
(участок  №  4)»  было  выделено  19 504,0  тыс.руб.,  в  т.ч.  из  средств  Федерального
бюджета – 19 500,0тыс.руб., из средств бюджета города – 4,0 тыс.руб., 

- на «Берегоукрепление и противооползневые мероприятия на  побережье  Азовского
моря   в  районе  балки  Валовая  и  балки  Черепаха  в  г.Таганроге  Ростовской  области
(участок  №  1)»  было  выделено  32 000,0  тыс.руб.,  в  т.ч.  из  средств  Федерального
бюджета – 30 500,0тыс.руб., из средств бюджета города –  1 500,0 тыс.руб.

В  2009  году  на  «Берегоукрепление  противооползневые  мероприятия  на  побережье
балки Валовая и балки Черепаха в г.Таганроге (участок №1)» было выделено 48 326,2
тыс.руб.,  в  т.ч.  из  средств  Федерального  бюджета  –  46 826,2тыс.руб.,  из  средств
бюджета города – 1 500,0тыс.руб.

Кроме  того  на  разработку  «Рабочего  проекта  берегоукрепительных  и
противооползневых  мероприятий  в  районе  жилых  домов  №№  29,  31  по
Комсомольскому  бульвару»  в  2009  году  были  выделены  средства  в  сумме  667,5
тыс.руб.

На 2010 год запланированы средства в сумме  9 673,8тыс.руб., в т.ч. за счет средств
Федерального  бюджета  –  8 173,8тыс.руб.,  за  счет  средств  бюджета  города  –
1 500,0тыс.руб.

Подрядные организации для выполнения вышеуказанных работ были определены в
соответствии с Федеральным законом от 21.07.2005г.  №94-ФЗ «О  размещении заказов
на  поставки  товаров,  выполнение  работ,  оказание  услуг  для  государственных  и
муниципальных нужд» на конкурсной основе.

Митяков  Е.С.   является  автором  концепции  по  берегоукреплению  Юго-западного
побережья г.Таганрога. Он инициировал проведение работ по разработке технического
задания  на проектирование объекта «Берегоукрепление  береговой  зоны  юго-западного
побережья  г.Таганрога», на  эти  цели  в  2009  году  были  выделены  средства  в  сумме   
485,0 тыс.руб.

11 Зачем  разрешили  на  А.  Глушко,  7
«Гарантию»? Они ограбили людей, теперь
ни от милиции, ни от прокуратуры ничего
нельзя  добиться.  Все  эти  банки  –  для
грабежа таганрожцев.

дать
разъяснения

Направить  письменное  обращение  первому  заместителю  Главы  Администрации
(Курьянов А.Ф.) для рассмотрения обращения и подготовки ответа жителю города.

Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах  организации
местного  самоуправления  в  Российской  Федерации»  определены  вопросы  местного
значения  и  полномочия  органов  местного  самоуправления  для  их  решения.  В
соответствии  с  данным  нормативным  актом  органы  местного  самоуправления  не
наделены  полномочиями  по  осуществлению  контроля  за  деятельностью  юридических
лиц, осуществляющих деятельность в сфере финансов, в том числе банков.

Для  осуществления  данных  функций  создана  система  государственных
контролирующих и надзорных органов, включающая и правоохранительные органы.

12 Какой смысл в содержании казачества?
Они  получают  большие  деньги,  хотелось
бы  знать,  что  они  делают  и  какой
результат.

дать
разъяснения

В  соответствии  с  действующим  законодательством  общественные  организации  не
могут содержаться за счет средств бюджета, возможно выделение бюджетных субсидий
по результатам проведения конкурсного отбора среди соискателей. 

В  2009  году  в  городе  был  утвержден  план  целевых  мероприятий  «Поддержка
казачества  города  Таганрога  на  2009  год»  (Постановление  Администрации  г.
Таганрога  от  20.02.2009  №251)  целью  которого  являлось  развитие   патриотического,
нравственного  и  трудового  воспитания  молодежи,  возрождение  казачьей  культуры,  
повышение  уровня  безопасности  населения  путем  несения  государственной  и  иной
службы  казачьей  дружиной.  В  рамках  плана  проводились  мероприятия  по  созданию
музея  истории  казачества,  на  базе  которого  проводились  мероприятия,  посвященные
знаменательным  историческим  датам,  городские  фольклорные  коллективы  в
областных, всероссийских конкурсах и фестивалях, организовывались военно-полевые
сборы  для  подготовки  призывников  к  службе  в  Армии  и  др.  на  финансирование
целевых мероприятий из средств бюджета было направлено 115,6 тыс. руб..

План  целевых  мероприятий  по  программе  казачества  города  будет  направлен
жителю города дополнительно. 

13 Почему  строят  дома  и  сразу  же  строят
там  дороги,  а  в  старых  дворах  ходить
невозможно,  на  Чехова,  74  Б  сверху
падает штукатурка, на Фрунзе, 62 тоже на
голову  кирпичи  падают.  Кто  следит  за
ремонтами?  На  Чехова  74  Б  оголилась

принять к сведению Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по вопросам
городского хозяйства (Ревко С.А.)  для принятия мер.
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арматура.

14 Зачем  закрыли  детские  сады?  Зачем
дешево  продали  ДК
«Комбайностроитель», а  теперь выкупили
дороже  после  ремонта?  Культура  слабая,
весь спорт уничтожен.

дать
разъяснения

Направить  письменное  обращение  заместителю  Главы  Администрации  по
социальным  вопросам  (Липовенко  Е.В.)  для  рассмотрения  обращения  и  подготовки
ответа жителю города.

На  протяжении  ряда  лет  Администрацией  города  проводится  расширение  сети  и
укрепление материально-технической базы дошкольных учреждений. Только с 2007 по
2009  год  было  открыто  33  группы  на  655  мест.  Кроме  того,  открыта  дошкольная
ступень МОУ СОШ № 29 на 30 мест (2 группы).

Начиная  с  2008  года  ведется  строительство  «Детского  сада  на  200  мест  на
территории  5А МКР ЗЖМ по ул. С.Шило, 259/1». На эти цели израсходовано 50 264,5
тыс.руб.

Особое внимание уделено вопросам расширения сети и удовлетворения потребности
населения  в  местах  в  дошкольных  учреждениях  города,  согласно  этим  планам
Постановлениями  Мэра  г.  Таганрога  Ростовской  области  от  03.12.2008  №  6541,6542  
созданы  два  новых  муниципальных  дошкольных  образовательных  учреждения
«Детский сад №11» на 115 мест, «Детский сад № 45» на 92 места.

В  течение  2009  года   проведены  работы  по  капитальному  ремонту  зданий   и
оснащению указанных учреждений, что позволило с 01.04.2010  ввести в эксплуатацию
д/с  №  45  на  5  групп  (  92  места).  Капитальный  ремонт  здания  д/с  №  11  планируется
завершить в 2010 году.

Решения Городской Думы об утверждении  Комплексного  плана  развития  культуры
и искусства города Таганрога на 2008-2010гг.  и об утверждении Комплексного плана
развития физической культуры и спорта в города Таганроге на 2008 - 2010 гг.  «Спорт
для всех»  будут направлен жителю города дополнительно.

3)  Цуканова Марьяна Михайловна – студентка ТТИ ЮФУ:
15 По  какому  принципу  выбираются

детские  сады   или,  к  примеру,  школьные
спортзалы,  для  проведения  капитального
ремонта? Каковы критерии отбора?

дать
разъяснения

Критерии  отбора  муниципальных  дошкольных  образовательных  учреждений  и
средних  образовательных  школ  для  проведения  капитального  ремонта  –  аварийность.
Заявки  на  включение  расходов,  связанных   с  ремонтом  бюджетных  учреждений,  в
бюджет города, подают главные распорядители бюджетных средств. В данном случае,
Управление образования г. Таганрога.

В 2009 году на капитальный  ремонт учреждений образования  были предусмотрены
средства  местного  бюджета  в  сумме  26 639,8  тыс.  руб.,  в  том  числе  на  капитальный
ремонт спортивных залов и стадионов в школах на сумму 1 518,5 тыс. руб. Исполнение
составило 25 286,0 тыс. руб., в том числе по капитальному ремонту спортивных  залов
и стадионов в школах - 1 490,0 тыс. руб.

В  2009  году  средства  были  направлены  на  выполнение  работ  капитального
характера  (капитальный  ремонт  помещений,  кровли,  групп,  мастерских)  в  7  детских
садах  и  6  школах,  также  произведен  капитальный  ремонт  спортивных  залов  в  МОУ
СОШ  №  12,  МОУ  СОШ  №  34,  а  также  выполнен  капитальный  ремонт
асфальтобетонного  покрытия  стадиона  и  капитальный  ремонт  жесткой  кровли
спортзала  МОУ  СОШ  №  33.  Финансирование  производилось  на  основании  заявок  и
подтверждающих  документов,  представленных  Главными  распорядителями
(Управлением  образования  г.Таганрога  и Управлением  капитального  строительства  г.
Таганрога).

В  2010  году  на  проведение  работ  капитального  характера  в  учреждениях
образования в бюджете города Таганрога предусмотрены средства местного бюджета в
сумме 44 529,5 тыс.  руб.  Планируется  произвести  работы  капитального  характера  в  5
детских садах, 5 школах и в МОУ ДОД ДМШ № 3. 

16 Когда предполагается открытие крытого
катка в городе?

дать
разъяснения

Открытие Ледового  дворца предполагается в 2011 году. 

4)  Алексеева Луиза Николаевна – студентка ТТИ ЮФУ:
17 Какие  средства  были  выделены  в  2009

году  на  мероприятия  по  укреплению
прибрежных  зон  и  защите  береговых
склонов?

дать
разъяснения

В  2009  году  на  «Берегоукрепление  противооползневые  мероприятия  на  побережье
балка  Валовая  и балка  Черепаха в г.Таганроге (участок №1)» было выделено 48 326,2
тыс.руб.,  в  т.ч.  из  средств  Федерального  бюджета  –  46 826,2  тыс.руб.,  из  средств
бюджета города – 1 500,0 тыс.руб.

Кроме  того  на  разработку  «Рабочего  проекта  берегоукрепительных  и
противооползневых  мероприятий  в  районе  жилых  жомов  №№  29,  31  по
Комсомольскому  бульвару»  в  2009  году  были  выделены  средства  в  сумме  667,5
тыс.руб.

На 2010 год запланированы средства в сумме  9 673,8тыс.руб., в т.ч. за счет средств
Федерального  бюджета  –  8 173,8тыс.руб.,  за  счет  средств  бюджета  города  –  1 500,0
тыс.руб.

18 В  2009  году  в  городе  были
обустроены  2  площадки  для  выгула
собак, планируется  ли  и  дальше  вести
работу в данном направлении, если да,
то  какой  объем  средств  запланирован
в бюджете на этот год?

дать
разъяснения

Действительно,  в  прошлом  году  за  счет  средств  бюджета  были   обустроены  2
площадки  для  выгула  собак.  В  настоящее  время  Управлением
жилищно-коммунального  хозяйства  г.  Таганрога  рассматривается  вопрос  о
продолжении этой работы.  Как  только от главного  распорядителя  бюджетных средств
поступит  заявка  на  финансирование  расходов, из  бюджета  города  будут  перечислены
средства на эти цели.

5)  Романович Михаил Алексеевич – студент ТТИ ЮФУ: 
19 Какие  места  для  отдыха  молодежи

планируется  развивать,  благоустраивать,
кроме  таких  общеизвестных  мест,  как
Пушкинская  набережная,  памятники

принять к сведению Направить  письменное  обращение  заместителю  Главы  Администрации  по
социальным  вопросам  (Липовенко  Е.В.)  для  рассмотрения  обращения  и  подготовки
ответа жителю города.

В  2009  году  была  разработана  проектно-сметная  документация  и  получено
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Петру I, А.П.Чехову? положительное  заключение  государственной  экспертизы  на  «Реконструкцию  Дворца
молодежи  в  г.Таганроге  Ростовской  области,  ул.Петровская,107».  На  эти  цели  были
выделены средства бюджета города в сумме 4 100,0 тыс.руб., в т.ч. в 2008 г.  – 2 906,5
тыс.руб.,  в  2009г.  –  1 193,5  тыс.  руб.  В  2010  году  планируется  выполнение  работ  по
«Реконструкции Дворца молодежи».

В 2009 году на ремонт и реставрацию здания МУК «Молодежный центр» (Литер А)
объекта культурного наследия «Мемориальное здание коммерческого суда 1820-е  г.г»,
были выделены средства в сумме 1 125,4 тыс. руб.  В 2009 году выполнены и оплачены
работы на сумму 1 020,9 тыс. руб. в части ремонта и реставрации помещений, ремонта
коммунальных  сетей,  ремонта  фасада  (с  предварительной  разработкой  паспорта
колеров),  выполнены  реставрационные  работы  дверей,  ставень,  кованых  решеток  и
крыльца  здания.  В  2010  году  на  завершение  работ  по  ремонту  и  реставрации  здания
МУК «Молодежный центр» выделены средства в сумме 102,7 тыс. руб.

Кроме  того,  в  2009  году  были  выделены  средства  на  ремонт  дороги  в  парке  им.
300-летия  города  Таганрога  (микрорайон  «Русское  поле»)  в  сумме  2 194,8  тыс.  руб.
Постоянно  проводится  текущий  ремонт  в  парке  им  М.  Горького.  В  2011  году
планируется открытие Ледового дворца.

6)  Тугуз Константин Тимурович – общественная организация «Альтернатива»:
20 В  законе  есть  хорошая  процедура  –

общественные слушания, которые  несут  в
себе,  во-первых,  контрольные  функции
над  работой  организаций,
Администрации, исполнением бюджета, а
во-вторых, городские  мероприятия  такого
уровня  должны  строиться  в  форме
диалога и нести продуктивную нагрузку в
плане  выработки  форм  эффективного
исполнения  бюджета  по  строкам  и  по
программам  социальной  либо  иной
направленности  в  будущем.  Хочу
обратить  внимание  на  то,  что  в  городе
зарегистрировано  412  некоммерческих
организаций,  в  том  числе  общественных,
общественно-политических  объединений.
Есть  хороший  орган  –  Городское
общественное  собрание,  в  котором
зарегистрировано  86  членов,  55  прошли
процедуру  подтверждения  членства.  Где
эти  люди?  Есть  федеральный  закон  об
информатизации,  информации  и  защите
информации,  есть  официальный  сайт
города  Таганрога,  почему  бы  отчетные
материалы  не  публиковать  на  сайте,  это
бы  значительно  повысило  эффективность
работы – люди, которые приходили бы на
слушания,  могли  ознакомиться  с
информацией.  Предложение  для
Финансового  управления:  нам
представлена  отличная  презентация,  но
она  номинативна,  из  представленной
информации  не  видны  ни  центры
ответственности  по  бюджетному
формированию  и  исполнению,  ни
субцентры,  не  указаны  строки,  не  видна
динамика  по  отношению  дебетовой  или
кредитовой  части  по  строкам,  по  общему
сальдо,  по  субцентру.  Нет  информации  в
динамике  для  того,  чтобы
проконтролировать  эффективность  или
внести  предложения.  Поэтому  на
следующей  презентации  хотелось  бы
рассмотреть  вопрос  о  представлении
информации  в  динамике  с
использованием  кодов  бюджетной
классификации,  чтобы  можно  было
проследить  динамику  либо  сокращения
финансирования, либо его избыток по тем
строкам,  которые  для  местного
самоуправления являются актуальными. 

принять к сведению Порядок  проведения  публичных  слушаний  установлен  Решением  Городской  Думы
от  29.09.2005 №117 «Об  утверждении  Положения  «О  порядке  проведения  публичных
слушаний  в  городе  Таганроге»  в  соответствии  с  которым  публичные  слушания
проводятся на основе равного, свободного и добровольного волеизъявления. Правом на
участие  в  публичных  слушаниях  обладает  каждый  дееспособный  гражданин,
достигший к моменту проведения публичных слушаний 18 лет.

В  соответствии  с  Положением  о  порядке  проведения  публичных  слушаний,  все
поступившие  в  ходе  публичных  слушаний  замечания  и  предложения  обобщаются  и
оформляются  в  виде  Решения  Городской  Думы,  которое  в  обязательном  порядке
размещается  на  сайте  города  (www.tagancity.ru)   и  опубликовывается  в  официальной
печати.

Информация,  представленная  на  публичных  слушаниях  в  виде  презентации,
является  справочной  и  не  подлежит  обязательному  опубликованию.  Справочная
информации  содержит  данные  о  доходах  и  расходах  исполнения  бюджета  города  не
только за 2009 год, но и в динамике за ряд последних лет.

В  текущий  период  осуществляется  экономия  бюджетных  средств,  предполагается
достижение  максимально  возможного  экономического  и  социального  эффекта  от
каждого  бюджетного  рубля.  С  учетом  приоритетов  развития  города  Таганрога   в
предстоящий период необходимо исключить  расходы бюджета города, не приносящие
социально значимого эффекта.

В целях создания стимулов для ориентации муниципальных учреждений на запросы
потребителей, в том числе за счет внедрения новых систем оплаты труда, привязанных
к реальным результатам работы, Администрацией г.  Таганрога разработано и принято
постановление  от  16.12.2009г.  №6186  «О  порядке  организации  работы  по
формированию и финансовому обеспечению муниципального задания муниципальным
учреждениям города Таганрога», в рамках  которого завершено формирование  перечня
муниципальных услуг, предоставляемых муниципальными учреждениями г. Таганрога
в сфере здравоохранения, образования, социальной  защиты, культуры, физкультуры и
спорта,  благоустройства  и  озеленения,   дорожной  деятельности,
жилищно-коммунального хозяйства.

Таким образом, начато внедрение в практику работы подведомственных учреждений
оказание  услуг  населению  города  на  основе  муниципальных   заданий  и  показателей
эффективности расходования бюджетных средств при оказании бюджетных услуг.

Внедрение  муниципальных  заданий  на  оказание  социальных  услуг  позволит
обеспечить  их  оплату  по  реальным  результатам,  создать  стимулы  для  ориентации
бюджетных  учреждений  на  запросы  потребителей  и,  как  следствие,  на  дальнейшее
повышение качества предоставляемой услуги. 

       7)  Громыко Александра Игоревна – студентка ТТИ ЮФУ:
21 Летом  наши  дороги  покрываются

грязью  и  пылью,  особенно  ситуация
осложняется  в  июне  в  связи  с  большим
количеством  тополиного  пуха.  В  нашем
южном  федеральном  округе  есть  такая
практика, когда дороги поливаются водой

принять к сведению Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по вопросам
городского хозяйства (Ревко С.А.)  для подготовки ответа.

По  данным  Управления  жилищно-коммунального  хозяйства  г.  Таганрога  на
балансах муниципальных автономных учреждений (МАУ «Дорожно-эксплуатационная
служба» и МАУ «Зеленый мир») числится  четыре единицы поливомоечной техники и
две единицы числится в МУП «Зеленый мир».
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из  спецмашин.  Есть  такой  опыт  у  нас  в
городе?  Если  нет,  то  хотелось  бы
предложить  внедрить  такие  поливальные
машины,  которые  будут  помогать  городу
и людям, страдающим от аллергии. 

 8)  Назаренко Владимир Васильевич – региональная общественная организация «Парусная академия»:
22 Городской  Думой  должен  быть

сформирован  рейтинг  приоритетов,  то
есть,  определены  те  приоритетные
направления,  которые  требуют  решения.
Например,  ремонт  дорог:  в  центре
дорожные  бордюры  меняются  с
периодичностью  раз  в  5-7  лет,  а  на
периферии  не  строится  вообще  никаких
дорог  с  твердым  покрытием.  То  же
происходит  и  по  другим  направлениям.
Возникает  вопрос  об  эффективности
вложений  бюджетных  средств.  Сегодня
отчет  был  представлен  по  принципу
«запланировано-выполнено»,  но
насколько  эффективно  вкладывались
средства  и  насколько  долгосрочны  те
сдвиги,  которые  получены,  из
представленного  доклада  не  видно.
Проводится  ли  такой  анализ?  Я
предлагаю  сделать  дополнительный
анализ,  например,  по  дорожному
покрытию,  какие  дороги  за  5-10  лет
ремонтировались,  сколько  раз  в  них
повторно  вкладывались  средства, сколько
в  городе  дорог  по  количеству  и  по
протяженности, состояние которых близко
к  состоянию  дорог  в  сельской  местности.
Хотя  хочу  отметить,  что
внутрипоселковые  дороги  Покровского
намного  лучше,  чем  в  Таганроге.  Таким
образом,  если  мы  будет  исходить  из
показателей  эффективности,  анализируя
бюджетные  вложения,  качество  нашей
жизни  и  комфорт  в  городе  будут
неизменно  повышаться.  Без  этого
показателя  невозможно  определить,  как
отразились  эти  финансовые  вложения  на
комфортности  проживания  людей  не  в
центральной  части  города,  а  за  ее
пределами, у людей есть много нареканий
на  этот  счет.  То  же  самое  касается  и
строительства  в  периферийных  частях
поликлиник,  детских  садов,  спортивных
сооружений,  площадок  для  занятий
спортом  молодежи.  Все  свободные  места
застраиваются  питейно-увеселительными
заведениями. 

принять к сведению Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по вопросам
городского хозяйства  (Ревко С.А.) и заместителю Главы  Администрации  по вопросам
архитектуры и градостроительства (Вибе И.Г.) для подготовки ответа и принятия мер.

В  текущий  период  осуществляется  экономия  бюджетных  средств,  предполагается
достижение  максимально  возможного  экономического  и  социального  эффекта  от
каждого  бюджетного  рубля.  С  учетом  приоритетов  развития  города  Таганрога   в
предстоящий период необходимо исключить  расходы бюджета города, не приносящие
социально значимого эффекта.

В целях создания стимулов для ориентации муниципальных учреждений на запросы
потребителей, в том числе за счет внедрения новых систем оплаты труда, привязанных
к реальным результатам работы, Администрацией г.  Таганрога разработано и принято
постановление  от  16.12.2009г.  №6186  «О  порядке  организации  работы  по
формированию и финансовому обеспечению муниципального задания муниципальным
учреждениям города Таганрога», в рамках  которого завершено формирование  перечня
муниципальных услуг, предоставляемых муниципальными учреждениями г. Таганрога
в сфере здравоохранения, образования, социальной  защиты, культуры, физкультуры и
спорта,  благоустройства  и  озеленения,   дорожной  деятельности,
жилищно-коммунального хозяйства.

Таким образом, начато внедрение в практику работы подведомственных учреждений
оказание  услуг  населению  города  на  основе  муниципальных   заданий  и  показателей
эффективности расходования бюджетных средств при оказании бюджетных услуг.

Внедрение  муниципальных  заданий  на  оказание  социальных  услуг  позволит
обеспечить  их  оплату  по  реальным  результатам,  создать  стимулы  для  ориентации
бюджетных  учреждений  на  запросы  потребителей  и,  как  следствие,  на  дальнейшее
повышение качества предоставляемой услуги. 

 9)  Лускова Виктория Викторовна – студентка ТТИ ЮФУ:
23 Во  многих  муниципальных

образованиях, к сожалению, деятельность
муниципальных  предприятий
неэффективна  и  нерентабельна.  Какова
доля  финансовых  средств  поступает  в
бюджет  города  от  деятельности
муниципальных предприятий?

дать
разъяснения

От  уплаты  налоговых  и  неналоговых  доходов  муниципальными  унитарными
предприятиями города в бюджет города поступило порядка 26,0 млн. руб., или 1,5 %
от общей суммы налоговых и неналоговых поступлений 2009 года. 

Перечень  муниципальных  предприятий  и  нормативы  отчислений  от  прибыли
установлены  в  соответствии  с  Бюджетным  кодексом  Российской  Федерации  и
Решением Городской Думы города Таганрога от 24.06.2004 № 741 «Об утверждении
нормативов отчислений муниципальными предприятиями в городской бюджет части
прибыли, остающейся в распоряжении предприятий после уплаты налогов и других
обязательных  платежей  за  пользование  муниципальным  имуществом».  По  итогам
2009  года  в  бюджет  города  доходы  от  перечисления  части  прибыли,  остающейся
после  уплаты  налогов  и  иных  обязательных  платежей  муниципальных  унитарных
предприятий  составили  1,3  млн.  руб.  или  0,4  %  от  общей  суммы  неналоговых
доходов. 

      10)  Колесникова Анастасия Александровна – студентка ТТИ ЮФУ:
24 Как  известно  на  ремонт  детских  садов

из  бюджета  города  выделяются  средства,
но   с  родителей  постоянно  собирают
деньги  на  ремонты  групп,  а  также  на
ремонт  кровли и даже на валку деревьев.
И  это  происходит  каждый  год.  Хотелось

дать
разъяснения

Направить  письменное  обращение  заместителю  Главы  Администрации  по
социальным  вопросам  (Липовенко  Е.В.)  для  рассмотрения  обращения  и
подготовки ответа жителю города.

Оплата  родителей  за  содержание  детей  в  муниципальных  дошкольных
образовательных  учреждениях   взимается  в  размерах  установленных   
Постановлением   Мэра  города  Таганрога  от  20  марта  2007  года  №   836  «О
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бы  знать,  сколько  в  этом  году  заложено
средств  на  ремонт  детских  садов?  И
обязаны  ли  родители  платить  за  валку
деревьев ?

дифференцированной  плате за  содержание  детей  в  муниципальных  дошкольных  
образовательных  учреждениях».   Средства,   полученные   от  поступления  
родительской платы   согласно  Постановлению  Администрации  города  Таганрога
от  24.09.2009  г.  №  4575  зачисляются  на  счет  по  учету  средств,  открытый
Управлению Федерального казначейства по Ростовской области и расходуются на
цели,  предусмотренные   сметой  доходов  и  расходов  соответствующих  
дошкольных образовательных учреждений.

Валка  деревьев  относится  к  расходам  на  содержание  имущества,  которые  
ежегодно предусматриваются  в части средств местного бюджета.

   11): Кривонос Татьяна Валерьевна – студентка ТТИ ЮФУ:
25 Какое  количество  многоквартирных

домов  и  по  каким  адресам  было
отремонтировано  в  2009  году  за  счет
средств  областного  и  местного
бюджетов?

дать
разъяснения

На  осуществление  в  2009г.  капитального  ремонта  многоквартирных  домов  были
выделены следующие средства: 

- из Фонда содействия реформированию ЖКХ, Фонда софинансирования расходов,
бюджета города в рамках  реализации  Федерального закона  от 21.07.2007г.  №185-ФЗ
«О Фонде содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства» в сумме
75304,3 тыс.руб.;

-  из  Фонда  софинансирования  расходов  бюджета  города  в  рамках  реализации
Областной  целевой  программы  «Капитальный  ремонт  многоквартирных  домов  и
создание  условий  для  управления  многоквартирными  домами  на  территории
Ростовской области в 2007-2011 годах» в сумме 5435,2 тыс.руб.;

- из бюджета города в сумме 5457,4 тыс.руб.
Вышеуказанные  средства  были  выделены  на  капитальный  ремонт  42

многоквартирных  домов.  Поадресная  расшифровка  будет  направлена  вместе  с
ответом.

   12)  Петрушевич Анастасия Викторовна – студентка ТТИ ЮФУ:
26 Южный  федеральный  университет

является  автономным  учреждением  на
муниципальном  уровне.  В  2009  году
созданы  ли  автономные  учреждения?
Какая доля бюджета города составляет
в финансировании этих учреждений?

дать
разъяснения

В 2009 году из бюджета  города  финансировалось  4  учреждения: МАУ  «Торпедо»,
МАУ  «Связь  -  инфо»,  МАУ  «Инновационные  технологии  в  образовании»,  МАУ
«Зеленый  мир».   Исполнение   по  данным  учреждениям  составило  56 981,3  тыс.руб.,
или  1,5%.

В 2010 году создана  МАУ «ДЭС» (дорожно-эксплуатационная служба).

   13)  Сумятина Татьяна Яковлевна -– житель города:
27 Меня  беспокоит  проблема  того,  что

наши посадки в районе нового вокзала,
Марцево  могли  бы  быть  зонами
отдыха  или  лесопарка,  а  пока  это
только мусоросборники.
Мы  послевоенные  дети  занимались

посадкой  деревьев  на  воскресниках  и
очень гордились  этими  посадками  уже
взрослые.  А  сейчас  почему  нет  такого
начинания.  Где школьные юннаты, где
техникумы  с  их  энергичными
студентами?
А еще, почему бы не дать любителям

графики  места  для  рисования?  
Посмотрите,  какие  рисунки  на
мастерской 33 школы! А ведь у каждой
общеобразовательной  школы  стоит
электроподстанция,  как  правило,
обшарпанная.  Пусть  энергосбыт
приведет  их  в  порядок  и даст  ребятам
средства на краски.

принять к сведению Направить  письменное  обращение  заместителю  Главы  Администрации  по
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) и заместителю Главы Администрации по
социальным  вопросам  (Липовенко  Е.В.)  для  рассмотрения  обращения  и  подготовки
ответа жителю города.

Всего на публичных слушаниях выступили 9 жителей города. В ходе публичных слушаний поступило 27 предложений, 
из них 23 – устных предложений  и  4 – письменных.
Всего в таблице представлено 27  предложений, из них рекомендовано дать разъяснения  по 19 предложениям, 
принять к сведению – 8 предложений


